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Résumeé

Le processus d’arpentage immobilier est d’une grande importance car il est
considéré comme la base de Iétablissement du registre foncier dans le but d'obtenir
le livre immobilier, qui est considéré comme la carte d’identité de la propriété
arpentée.

Mais la réalité a montré de nombreux problemes qui se sont posés au
cours du processus d’enquéte immobiliere, dont les plusimportants sont ceux
liés a I'existence d’une différence d’espaces entre les propriétaires voisins.
Cela a conduit le législateur algérien a intervenir pour régler ces problemes a
travers quelques instructions et notes internes des départements concernés
par le processus d’arpentage immobilier.

Mots-clés

Enquéte immobiliere, réglement, disparités cadastrales, visas de propriété

Abstract

The real estate survey process is of great importance because it is considered
the basis for the establishment of the Land Registry with the aim of obtaining the
real estate book, which is considered the identity card of the surveyed property.

But the reality showed many problems that arose during the real estate survey
process, the most important of which are those related to the existence of a
difference in spaces between neighboring owners. This led the Algerian legislator
to intervene to regulate these problems through some instructions and internal
memoranda of the departments concerned with the process of surveying real
estate.
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